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MUNIC¡PIO DE SAUCE

SESION ORD¡NARIA

ACTA24

En la ciudad de Sauce, el día veintisiete de mayo de dos mil veintiuno, siendo las 19:30 horas se

reúne en planta baja del local del Municipio de Sauce, el Concejo Municipal de Sauce en sesión

ordinaria, con participación del Sr. Alcalde Rubens Ottonello, y los señores concejales: Samira

Balbiani, Alejandro Alvarez, Relna Rey, Gilberto Cabrera, Carlos Martucho, Ana Talarico, Julio

Pimentel y Victoria Rodríguez.

informa que por problemas de salud el Sr. Concejal Alberto Giannastasio se ausentará en la

te sesión.

PUNTO 1.- Lectura de Actas anteriores.

Se aprueba el Acta 20 por los Sres. Concejales 415 con la abstención en virtud de no haber estado

presente el ConcejalJulio Pimentel en dicha sesión.

Se aprueba ei Acta 2L por los Sres Concejales 415 por iguales motivos que el Acta 20.

Se aprueba el Acta 22 por los Sres Concejales 415 por iguales motivos que el Acta 20'

Se suscriben resoluciones:

¡ Escuela 1-09 compra de materiales por valor de hasta S 10'000'

7 ¡ Rincón infantil para Plaza y la compra de juegos por valor de hasta S 450.000.

F
?T4 o Resotución correspondiente al cierre de la oficina de DIGEGRA.

cg"''"',, ¡ Autorización de gasto de hasta S 18.000 para plastificadora para la Oficina de Transito
l; !

$ , . local.

* Et Sr. Alcalde presenta tres presupuesto de teléfonos inalámbricos para ei Municipio de los

I .- 'icomercios 
Salén Mirelba, Casa Ana Ma. Silva V Electro Sauce. Se aprueba la compra de 2 telefonos

j ''"4nalámbricos PANASONIC en Salón Mirelba por $ 2759 cada uno'

PUNr-O 2"- Jornales solidarios-

ElSr. Alcalde informa del proceso de selección mediante sorteo llevado a cabo en eldía de hoy por

ilarte de la lMC" En eldía de mañana se liamará hasta por 3 veces a cada beneficiario, y en caso de

no contestar se llamará al suplente.

g Sr. Alcalde hace entrega a los Sres. Concejales de planilla para distribución de grupos de

beneficiarios para su conformación'

En el caso del Municipio de Sauce, hay 57 cupos disponibles (50 comunes,5 afrodescendientes y 2

para discapacitados).

Et Sr. Alcalde da lectura al instructivo de implementación del Programa de Oportunidad Laboral

"iornales Solidarios".
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PUNTO 3.- Lanzamiento de MEVIR nucleados en Sauce.

Del 14 al 17 de Junio se realizarán las inscripciones de vecinos para los Barrios Nucleados de Mevir
en el local del Centro Comercial de 9 a L5 horas. Son 60 viviendas en principio.

El lunes 3L a las 15 horas sería el lanzamiento en el CCCA.

PUNTO 4 .- Consideración de propuestas y proyectos del Cabildo 2021.

PUNTO 5.- Consideración de informes de Comisiones Asesoras.Se fija reunión del Concejo para el

próximo lunes a las 18 horas.

PUNTO 6.- COMISION PATRIOTICA DE SAUCE.

Mañana a las 20 horas, la Comisión Patriótica organiza una reunión virtual con representantes de

instituciones para que sean presentadas propuestas en el marco de los festejos del Natalicio de

Artigas.

PUNTO 7. NOTA PROPUESTA DC TTRII, GRUPO DE PRODUCTORES Y ARTESANOS.

Solicitud de realizar la Feria en la explanada de la Plaza de Sauce el próximo sábado desde las L3

horas. Se acuerdá y vota por unahimidad, en forma EXCEPCIONAL y sin perjuicio del estudio del

tema en el seno.de l-a Comisión lnstitucional, autorizar la realización de la feria de productores y

artesanos en la explanada de la Plaza por sólo este próximo sábado y cumpliendo con todos los

protocolos sanitarios.

EI Sr. Concejal Gilberto Cabrera propone estudiar lá posibilidad de ar¡'nár feria .en el espacio
pornprendido por los Padrones 47O, 471- y 472.

PUNTO 8.. TELEGESTIONES 1828 EN EL MUNICIPIO DE SAUCE.

Se'reatizó un llaihado interno"eh la-lMC para incrementar el número de cupos de telegestión en el

Call Centerde la'Comuna; Se aprobé la conformación de Call Center descéntralizado y en nuestra
localidad estaría un funcionario cumpliendo esa tarea a partir del lunes 31 de mayo de 10 a 16
horas.

El Sr, Afcalde ínforma s.oQre la -visita en el día de ayer del Direqtor de GestÍón A[b¡ental Sr.

Leonaido Herou, donde se consideraron el tema del recambio de contenedores y extensión de red
i:l-i

en zonas rurales de recolección de residuos domiciliarios en el año2022 en ambos casos, creación

del Foro Ambiental Virtual para cada Municipio con el Concejo r¡ referentes locales (para Sauce el

28 de junio), se int-ercambiaron algunos temas referentes al PQM y se realizó el 25 de mayo
pasado Ia sanitización de toda la ciudad con la desinfección de los lugares públicos más

concurridos.

Se levanta la sesión alas22horas.
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